

April 2013

## Malwettbewerb zum Thema: Gemeinsam Sport machen

Die Schüler der Jahrgangsstufe 4 beteiligten sich erfolgreich am Eon-Malwettbewerb.

Aus 300 Einsendungen der verschiedenen Schulen wurden die Bildern von Luca Apel aus der Klasse 4b und Virginie Matzen aus der Klasse 4a prämiert. Diese Bilder hängen groß gerahmt im Foyer des Eon-Gebäudes. Die Siegerbilder und weitere Schülerarbeiten aus der Klasse 4b werden dann im Auestadion während des Marathonlaufes im Großformat zu sehen sein. Darüber haben sich die Schüler –und natürlich auch die Kunstlehrerinnen sehr gefreut.

Des Weiteren haben wir aufgrund der vielen erfolgreichen Bilder noch eine Klassenführung durch die aktuelle Jakob Jordaens Ausstellung im Fridericianum gewonnen.

Es war für die Kinder ein tolles Erlebnis, bei der Siegerehrung dabei zu sein.



Luca, Virginie und Frau Israel bei der Preisverleihung.